

LE CONTE AU CONT'OIR...

Kamel Guennoun



Kamel Guennoun naît en 1953 à Royan, de mère charentaise et de père kabyle. Il vit en Algérie dans sa prime jeunesse, puis rentre en France en 1962. Il fut docker, déménageur ou ouvrier à l'usine Simca avant de s'investir dans l'animation socioculturelle. En 1987, il découvre le festival "Paroles d'Alès" et commence son initiation aux arts du récit auprès de conteurs et conteuses. Il replonge alors dans ses racines kabyles, qu'il croise avec sa culture charentaise, pour suivre à son tour les chemins qui font les grands conteurs... Cévenol d'adoption, il devient directeur artistique des "Nuits du conte" de Thoiras et co-fondateur avec Patrick Rochedy de "La Marche des conteurs". Collaboration artistique avec Les voix de la Méditerranée à Lodève, Médiathèque de Ganges, Médiathèque de Narbonne et le CMLO à Alès

DIMANCHE 20 > SAMEDI 26 AOÛT 2017

Il y aura des conteurs, des contesses, des musiciens, des princesses et vous, gens d'ici, gens d'ailleurs... l'apéro conte prend vie grâce au mélange.

Des contes, des histoires, des devinettes, des chants à répondre, de la poésie, le tout enveloppé d'un zeste d'humour et beaucoup d'humanité, sans oublier le verre de l'amitié ça va de soi : tel est le véritable apéro conte

12h – Cont'oir (buvette du festival)

Durée > 50min

Genre > Contes en épisodes

Public > Tout public

Tarif > 25€ (pass 5 épisodes) / 7 € l'épisode

MERCREDI 23 AOÛT 2017

Kamel et ses invités, vous emmèneront découvrir des coins uniques de l'Ile de Vassivière, et partager avec vous un Pik'Nik conté ...

12h – RDV au Cont'oir (buvette du festival)

Durée > 50min

Genre > Contes en épisodes

Public > Tout public

Tarif > 25€ (pass 5 épisodes) / 7 € l'épisode